
本报讯 在四季度经济和通胀小
幅抬升、政策放松空间有限的预期下，
债券市场仍为资金的“避风港”。据悉，
主要投资债券市场的融通岁岁添利债
券基金于11月2日结束发行。 该基金
最低认购金额为1000元，投资者可通
过工行等银行以及券商处认购。 融通
岁岁添利是一只一年定期开放的纯债
基金， 不参与一级市场新股申购或增
发新股， 也不直接从二级市场买入股
票、权证等权益类资产。融通岁岁添利
将采用“封闭管理+定期开放”的运作
模式，一年开放一次。针对此特点，该
基金拟采用久期匹配、杠杆放大、投资
流动性较弱但收益较高的债券等策
略， 充分利用封闭期内规模稳定的优
势，力争打造一只“固定期限+稳定收
益”的产品。 ■记者 黄文成
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本报11月1日讯 我省正申请国家级
高新园区进入“新三板”的试点。这是记
者从今天召开的，由湖南证监局、省金融
办、上交所联合主办的“湖南资本市场直
接融资培训大会”获得的信息。省内市州
金融办、高新园区、上市公司和中小企业
代表共400余人参加会议。

会上，湖南证监局熊国森局长指出，
我国资本市场的多层次和交易品种多样
化的格局已经基本形成， 企业直接融资
面临新的历史机遇； 暂不具备上市条件
的中小企业， 也要切实转变传统融资观
念， 积极利用场外市场和中小企业私募
债等创新金融产品， 全面提升湖南企业
利用资本市场直接融资的水平。

省金融办党组成员、 纪检组长李驰
强调， 湖南将大力推进国家级高新园区
进入“新三板”的试点，积极稳妥推进中
小企业私募债的发行， 并加强对拟到场
外市场挂牌和发行私募债企业的培育和
政策扶持。

据悉，截至目前，湖南A股上市公司
达到74家，累计首发融资454亿元，有36
家公司累计实施了66次再融资， 融资总
额531亿元。

此外，上交所纪委书记万杜涓、全国
中小企业股份转让系统有限公
司党委副书记邓映翎、海通证
券副总裁李迅雷还分别
作了专题演讲。

■记者 黄文成

我省正申请高新园区“新三板”试点

本报11月1日讯 在破败的校舍映衬
下，是孩子们欢欣的笑脸。10月26日早上
6点， 在华南国美十周年庆典来临之际，
湖南国美人带着国美各级领导的嘱托和
总部会员部配发的爱心物资，赶了9个小
时的路， 来到湘西龙山县石羔镇十字村
小学。

一个个五彩的书包、 一套套漂亮的
文具盒、笔具套装，一双双崭新的运动鞋
等400余份学习、生活用品，在捐助仪式
结束后，被送到了孩子们的手中。

看着孩子们那单纯幸福的笑脸，湖

南国美客服经理说：“我们就想为贫困山
区的孩子做点实事， 给孩子们送去小小
的温暖， 希望国美电器的爱心捐助能帮
助到更多生活在贫困山区的孩子。 在上
学的路上，有国美同行，同时也希望更多
的爱心人士能加入到国美的爱心行列，
为公益事业奉献微薄的力量。”

湖南国美总经理张仁勇表示：“我们
应该对偏远农村、 山区的孩子们多一点
关爱，包括教师、留守儿童、老人等在内
的社会特殊群体， 实实在在地把社会责
任扛在肩上， 为社会公益事业的发展贡

献力量。”
此次爱心捐赠是湖南国美会员爱心

公益接力活动的第三站。 作为家电零售
业的领航者，国美电器一直积极投身公益
事业，对推动公益事业的发展做出了突出
贡献。国美电器一直以“把更多公益行为
常态化”为企业公益理念，积极承担构建
和谐社会的责任与任务。 从成立至今26
年以来，国美电器已累计向社会捐赠各类
善款、物质累计高达数亿元。

■记者 杨迪 通讯员 申安妮

本报讯 10月30日，双色球第2012128
期开奖， 当期我省永州芝山南津南路95号
43119169站点收获1注一等奖， 单注奖金
555万元。11月1日，一位年轻的80后小伙在
家人的陪同下火速领走了奖金。

小杨（化名）是典型的80后，购彩已经
有三年时间了， 虽然每次投注金额不多，
但小杨都会认真挑选号码，这次的中奖号

码就是他自己一个一个亲自挑选出来的。
10月31日一大早，小杨出门买菜，在

回来的路上看见投注站内张贴了喜中一
等奖的海报。“当时还比较早，投注站内的
人也不多，我就在一旁悄悄把彩票拿了出
来核对，结果发现自己手里这张彩票的其
中一组号码跟中奖喜报上的一模一样。”
小杨心里既激动又慌张，他赶紧打电话给

家人，让他到投注站来一趟。两个人在投
注站内拿着彩票反反复复核对了好多遍，
才确定自己真的中了双色球一等奖。

小杨说这笔奖金来得太突然，他完全
没想过奖金怎么花，“还是跟家里人商量
商量吧，我现在还是感觉自己像做了一场
梦。”

■小米

经济信息

555万大奖得主领奖，感觉像做了一场梦

26年，数亿爱心捐赠彰显国美公益心
湖南国美爱心公益接力，400多套学习、生活用具送到贫困孩子手中

本报讯 根据银河证券10月底基
金业绩周报，今年前10个月，虽受累
于A股持续震荡 ， 上证综指下跌
6.06%， 但仍有纳入统计的464只、超
过八成股票方向基金跑赢大盘。规模
前五大基金公司纳入统计的基金更
有近九成超越大盘，其中易方达只数
最多、共录入20只，此外南方18只、嘉
实14只、华夏13只、博时11只。前五大
公司旗下，前十月收益最高的基金是
易方达医疗保健行业基金，以11.24%
的收益率跑赢同期上证综指逾17个
百分点。其中，易方达策略成长混合
成立以来净值增长率达到377.44%，
位居同类灵活配置型基金（股票上限
95%）第二名；易方达深证100ETF成
立以来净值增长率达到163.53%，在
同类标准指数股票型基金中最高。

■记者 黄文成

易方达九成股基
跑赢大盘

本报讯 一只基金的优劣，与其投
资管理人密不可分。 记者调查发现，
正在市场发行的诺安双利债券发起
式基金特别注重投资管理人配置，其
拟任基金经理由分别具有优秀的股
市、债市投资能力的夏俊杰和汪洋共
同担任。诺安双利首推的这种“一股
一债双基金经理制”， 在震荡市投资
中，“股债”基金经理各司其职，凸显
了专业投资优势。

某知名券商研究人士表示，一般
债券基金并不配置股票方向基金经
理，原因在于会占用股票基金经理名
额。但是，诺安双利债基不仅配置了
股票方向基金经理，而且还是股票投
资实力杰出的明星基金经理夏俊杰，
显示出诺安基金对该只产品的重视
度之高。 ■记者 黄文成

融通岁岁添利
今日结束发行

诺安首推
双基金经理债基

锁好酒坛， 盖好印章， 装箱贴标……
2012年10月10日，白云边60年臻藏酒在包

装车间完成最后生产环节。 这是白云边人
对品质巅峰的又一次成功挑战。

白云边60年臻藏酒，从酒体到包装，都
凝聚了白云边的集体智慧和传统工艺，代
表了中国浓酱兼香型白酒的顶级水平，极
具鉴赏和收藏价值。 酒坛与酒盒统一为传

统的中国红，让人一眼望之即被吸引；细细
观察，2.5L的红色烤花瓷坛， 坛坛编号并与
收藏证书一一对应， 四周开窗的手工木板
盒，精致的水晶顶盖，匠心独具；酒体更是
历经时光积淀，全过程传统手工酿造，每一
滴均曾沉睡于原生态窖池，静待岁月雕琢，

思之闻之，不饮即已沉醉。
本产品为限量生产，编号收藏，早在开

发阶段就有众多经销商、消费者踊跃预定。
据悉，近期将在白云边特许店、形象店、专
卖店进行形象展示。（白云边酒团购热线：
0731-88860399）

白云边酒系列报道之二十二

白云边60年臻藏酒上市

基金资讯

海通证券首席经济学家李迅雷在演讲中提出， 未来中国的投资
不是靠政府投资，而是要靠民间投资。未来可以通过降低民间融资成
本、扩大社会融资渠道、打破金融垄断、结构性减税，以及开放民间资
本的投资领域等措施，来加快“国退民进”步伐。而“新三板”的推出正
是切合这一需求。

同时，他也认为，经济增长还要靠改革来推动。从改革的次序来
看，应该先进行包括产品创新、打破垄断、放松管制在内的金融改革。
在金融改革之后，明年可能还会在财税改革方面有所举措，但核心是
行政体制改革。

李迅雷：未来经济要靠民间投资

观点


